

Motion de MM. Roman Juon et Gérard Deshusses: «Un Prix du mérite social de la Ville de Genève».

PROJET DE MOTION

Considérant:

- que de nombreuses citoyennes et de nombreux citoyens s'engagent dans des actions sociales spontanément et de façon durable avec discrétion;
- que la valeur d'exemple pourrait être mise à profit pour solliciter des engagements;
- que de nombreuses distinctions honorent des sportifs, des artistes, etc.,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif d'étudier la création d'un Prix du mérite social de la Ville de Genève.